

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : Yehezkiel Raka Bagas Saputra Kelas : 2 (DUA)
 NIS : 1400 Semester : Genap
 Nama Sekolah : SDK St. Yohanes Kalipare Tahun
 Alamat Sekolah : Jl. Raya Sidodadi Rt. 07 Rw. 05 Pelajaran : 2019/2020

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi		
1	Sikap Spiritual	Ananda Yehezkiel sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial	Ananda Yehezkiel sangat jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, kerja sama,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	90	A	Yehezkiel baik dalam mengenal iman sebagai anugerah dari Allah dan membuat doa, puisi, menyanyikan lagu sebagai ungkapan syukur kepada Allah	93	A	Yehezkiel Baik dalam menerapkan iman sebagai anugerah Allah dan membuat doa, puisi, menyanyikan lagu sebagai ungkapan syukur kepada Allah

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	A	Yehezkiel sangat baik dalam Memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah, dan baik dalam Mengidentifikasi jenis jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah	88	B	Yehezkiel sangat baik dalam menceritakan pengalaman melakukan kegiatan yang mencerminkan persatuan dalam keberagaman di sekolah, dan baik dalam mengelompokkan jenis jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah
3	Bahasa Indonesia	88	B	Yehezkiel sangat baik dalam Mencermati puisi anak dalam bahasa Indonesia atau bahasa Daerah melalui teks dan lisan, dan baik dalam mencermati penggunaan huruf kapital (nama Tuhan, nama orang, nama Agama), serta tanda titik dan tanda tanya dalam kalimat yang benar.	87	B	Yehezkiel sangat baik dalam menulis dengan tulisan tegak bersambung menggunakan huruf kapital (awal kalimat, nama bulan, hari dan nama diri) serta tanda titik pada kalimat berita dan tanda tanya pada kalimat tanya dengan benar., dan baik dalam Menyampaikan ungkapan ungkapan santun (menggunakan kata "maaf", "tolong") untuk hidup rukun dalam kemajemukan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	90	A	Yehezkiel sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan panjang (termasuk jarak), berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari hari	91	A	Yehezkiel sangat baik dalam menyajikan pecahan $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$ dan $\frac{1}{4}$ menggunakan benda benda konkret dalam kehidupan sehari hari., dan sangat baik dalam melakukan pengukuran panjang (termasuk jarak) berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari hari
5	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Anak-anak sangat baik dalam mengenal pola irama sederhana melalui laggu anak-anak dan baik dalam menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak-anak.	91	A	Yehezkiel sangat baik dalam Menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak anak
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	87	B	Yehezkiel baik dalam Memahami variasai berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpidah/ lokomotor tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai, dan baik dalam memahami penggunaan variasi gerakan dasar lokomotor dan non lokomotor sesuai dengan irama (ketukan) untuk tanpa/dengan musik dalam aktifitas gerak berirama	88	B	Yehezkiel sangat baik dalam mempraktikan penggunaan variasi gerakan dasar lokomotor dan non lokomotor sesuai dengan irama (ketukan) untuk tanpa/dengan musik dalam aktifitas gerak berirama, dan baik dalam mempraktikan prosedur penggubaaan gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dalam bentuk permainan, dan menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Bahasa Jawa						
8	Bahasa Inggris	89	A	Yehezkiel sangat baik dalam Berkomunikasi dengan menggunakan wacana lisan yang sangat sederhana secara fisik atau verbal dalam suasana bermain, dan baik dalam Berkomunikasi dengan menggunakan wacana lisan yang sangat sederhana secara fisik atau verbal dalam suasana bermain	87	B	Yehezkiel sangat baik dalam mempraktikan dialog secara berpasangan yang berhubungan dengan topik greeting, dan baik dalam Merespon wacana listening yang berhubungan dengan topik greeting
9	0						

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Sangat Baik
2	Paduan Suara	Baik
3	-	-

D. Saran - saran

Puji Tuhan Ananda selama satu semester ini sudah banyak peningkatan dalam prestasi belajarnya, mohon ditingkatkan lagi prestasinya. Jangan lupa bersyukur dan perbaiki terus ibadahnya

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	151 cm	157 cm
2	Berat Badan	42 kg	45 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal14
2	Penglihatan	Baik, normal13
3	Gigi	Berlubang

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0
2	Ijin	0
3	Tanpa Keterangan	0

Keputusan

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ganjil dan genap, peserta didik ditetapkan :


Naik kelas : 3 (Tiga)

Tinggal kelas :


Orang Tua/ Wali


Johannes Subandi

Arjosari, 20 Juni 2020
Guru Kelas


Diana Mela Silvi Renita, SM.
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah


Drs. Wuryanto
NIP.



Laporan Hasil Penilaian Semester Genap

Nama Peserta Didik : Yehezkiel Raka Bagas Saputra
NIS : 1400
Nama Sekolah : SDK St. Yohanes Kalipare
Alamat Sekolah : Jl. Raya Sidodadi Rt. 07 Rw. 05
Kelas : 2 (DUA)
Semester : Genap
Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. NILAI PENGETAHUAN

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	A	Yehezkiel sangat baik dalam mengenail iman sebagai anugrah dari Allah dan mampu membuat ucapan syukur melalui doa, puisi dan lagu pujian.
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	B	Yehezkiel sangat baik dalam Memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah, dan baik dalam Mengidentifikasi jenis jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah
3.	Bahasa Indonesia	87	B	Yehezkiel sangat baik dalam Menggali informasi dari dongeng binatang (fabel) tentang sikap hidup rukun dari teks lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan, dan baik dalam Mencermati tulisan tegak bersambung dalam cerita dengan memperhatikan menggunakan huruf kapital (Awal kalimat, nama, bulan, dan hari, nama orang) serta mengenal tanda titik, nada kalimat berita dan tanda tanya, nada kalimat tanya
4.	Matematika	88	B	Yehezkiel baik dalam menjelaskan dan menentukan panjang (termasuk jarak), berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari hari
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	0	0	0
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	0	0	0
7.	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Yehezkiel sangat baik dalam Mengenal pola irama sederhana melalui lagu anak-anak
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	87	B	Yehezkiel sangat baik dalam memahami prosedur pengubahan gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dalam bentuk permainan, dan menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air, dan baik dalam Memahami variasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/ lokomotor tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai
9	Muatan Lokal			
	a. Bahasa Jawa	0	0	0
	b. Bahasa Inggris	88	B	Yehezkiel sangat baik dalam Berkomunikasi dengan menggunakan wacana lisan yang sangat sederhana secara fisik atau verbal dalam suasana bermain, dan baik dalam Berkomunikasi dengan menggunakan wacana lisan yang sangat sederhana secara fisik atau verbal dalam suasana bermain

B. SARAN - SARAN

Yehezkiel Kamu anak hebat, teruskan bersemangat dalam belajar untuk menjadi lebih baik dalam pelajaran dan sosialmu. Pertahankan Prestasimu

Malang, 20 Juni 2020

Guru kelas 2 (Dua)

[Signature]
Diana Meli Silvi Renita, SM.

NIP.

Orang Tua / Wali

[Signature]
Yohanes Subandi

